
　宇　井　正　一　議員

１

（１）環境保全協定の締結に対する対応について

（２）再生土による埋め立て処分場事業者に対する指導について

２ 市道の維持管理に関する市の管理責任について

（１）

（２）

３ 再生土処分場の規制に対する取り組みについての現状と今後の方針について

４

（１）

（２）

５

（１）

　坂　本　洋　子　議員

１ 県立佐原病院の存続と充実を願って

（１）

（２）

２

（１）

（２）

３

４

　田　代　一　男　議員
　

１

（１）

２ 子育て支援について

（１）子育て世代包括支援センターの取り組みについて

３ 学校教育について

（１）がん教育の取り組みについて

県に対してこれからの対応は

保健医療計画改定作業の進捗状況は

平成２９年９月香取市議会定例会一般質問通告

NO．１

環境基本条例について

市道の破損が予見出来うる業者に対する行政指導について

太陽光発電事業所の在り方について

メガソーラー設置に関する住民からの景観・電磁波障害などの苦情・意見について

事業開始前の協定書等の文書確認について

国民健康保険の都道府県単位化による影響は

第７期介護保険事業で１号被保険者（６５歳以上）の保険料はどうなるか

住宅リフォーム制度の導入を

太陽光発電設備の適正な設置を図るための条例制定について

合併１０年後における道路整備計画の検証と今後の計画について

新市建設計画に基づく道路整備計画について

NO．２

「納付金・標準保険料」の仮試算結果について

改定される国保条例は誰もが安心して受診できる制度に

NO．３

地域公共交通について

循環バスの充実について

９月６日（水）１０時



　小　野　勝　正　議員

１

（１）

（２）

（３）管路更新率の状況は

（４）アセットマネジメントの実施状況は

（５）広域連携に向けた市の取り組みは

（６）施設更新の今後の見通しは

２

（１）

（２）

（３）

　伊　藤　友　則　議員

１

（１）

（２）

　高　木　　　寛　議員

１

（１）

（２）具体的な財源内訳は

２

（１）

（２）

（３）土地の賃借料は

３

（１）

（２）

４

（１）

NO．４

安定的な水の供給を確保するために

水道事業の現状と将来の見通しについて

水道台帳の整備状況について

整備費用及びその内訳は

NO．５

教育行政について

小・中学校の運動会・体育祭について

小・中学校の部活動について

人口減少対策について

地方創生の方向性について

地方創生の鍵は

持続可能な社会を作るには

山田地区橘ふれあい公園整備について

進捗状況及び整備予定は

市内外への周知方法は

主要地方道成田小見川鹿島港線の整備について

進捗状況及び整備予定は

NO．６

国保小見川総合病院の建設について

進捗状況及び整備予定は

旧小見川西中跡地への清水保育園の移転について

進捗状況及び整備予定は

９月７日（木）１０時


